

COMISIÓN DE CONSTITUCIÓN BUSCA CONSENSO PARA REFORMAR SISTEMA DE JUSTICIA

- Se ha programado la Mesa de Trabajo: “Sistematización de los aportes al predictamen que propone la Reforma Constitucional del Consejo Nacional de la Magistratura debatido en la sesión del 12 de setiembre”



La presidenta de la Comisión de Constitución y Reglamento, congresista Rosa Bartra Barriga, expresó ante el Pleno del Congreso que hay consenso para aprobar las reformas constitucionales y del sistema de administración de justicia, pero se requiere de reflexión.

Sostuvo que no se van a exceder los plazos parlamentarios que requiere una discusión sobre las propuestas enviadas por el Poder Ejecutivo a las que se han sumado 19 iniciativas sobre la reforma del Consejo Nacional de la Magistratura.

Rosa Bartra dijo que en la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión se aprobó por unanimidad el Cronograma de trabajo sobre reformas Constitucionales.

“Hay puntos para encontrar consensos, por ejemplo, cuál es la responsabilidad del CNM, la modalidad de elección de sus miembros, si estos serán siete o nueve, divididos en tres salas especiales; el periodo de trabajo, si habrá o no reelección y cómo va a hacerlo, entre otros puntos”, expresó la parlamentaria.

Asimismo, informó que se han realizado reuniones oficiales con el Presidente del Tribunal Constitucional, Presidente del Poder Judicial, Fiscal de la Nación, Ministro del Interior, Contralor de la República, Defensor del Pueblo, Presidente del JNE, Jefe de la ONPE, Jefe de la RENIEC, Presidente de la Academia de la Magistratura.

Precisó que el Poder Legislativo está cumpliendo celosamente con los plazos establecidos para la aprobación de la reforma constitucional. Posteriormente se hará la reforma del sistema electoral y luego del sistema político, “dentro de los plazos parlamentarios establecidos”, remarcó.

El día de mañana, 14 de setiembre, a las 10:00 am se realizará la Mesa de Trabajo: “Sistematización de los aportes al predictamen que propone la Reforma Constitucional del Consejo Nacional de la Magistratura debatido en la sesión del 12 de setiembre”, en la Sala 1 del edificio Víctor Raúl Haya de la Torre.

Lima, 13 de setiembre de 2018